

LARGENTIÈRE

Les harkis honorés

■ Organisée hier à 18h dans le cadre de la 7^e journée nationale d'hommage aux harkis et autres membres des formations supplétives, la cérémonie a réuni de nombreuses autorités civiles, militaires du département et diverses associations patriotiques avec 22 drapeaux. Étaient également présents un détachement de fusiliers marins de Nîmes Garons, un groupe du 7^e Étranger de Cavalerie d'Orange. Le sous-préfet Laurent Carlié a lu le message du secrétaire d'état à la défense chargé des anciens combattants Alain Marleix qui affirme « que la Nation toute entière exprime son respect à ces hommes et ces femmes qui ont fait le choix de la France ».

